

Cuba promociona turismo en México



México, 25 oct (RHC) Cuba y México comparten bondades en una misma región geográfica para el turismo, por lo que abogan por la cooperación y el multidestino, quedó destacado en la inauguración de la edición 26 de la Bolsa Turística de la isla caribeña.

En las palabras de apertura estuvieron a cargo del secretario de turismo de la Ciudad de México, Armando López, y el embajador de Cuba, Pedro Nuñez Mosquera.

La bolsa se desarrollará hasta el 26 de octubre, en el hotel Barceló de esta capital, donde están instalados puestos de promoción de cadenas hoteleras cubanas y de turoperadores locales.

Sobresalen los stand de Cubanacán, Gran Caribe y también las agencias de servicios de salud que ofrece Cuba, con amplio prestigio en la materia y en diferentes especialidades.

Igual sucede con turoperadoras que trabajan el destino Cuba, entre ellas Viñales Tours, con oficinas en la mayor de las Antillas.

También Protours, Solways, Paradiso, esta última agencia del Ministerio de Cultura cubano.

Delegados de las agencias y cadenas turísticas de la mayor de las Antillas disertarán sobre sus ofertas en un país como México que, como confirmó el embajador cubano, es el mayor emisor de visitantes

latinoamericanos a su país.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/174882-cuba-promociona-turismo-en-mexico>



Radio Habana Cuba